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' zung des Sport- und Kultur-r ausschusses fragte Ulrich
r- Bantelmann(LJWE)nachdem
;- aktuellen Stand zur Einrich-
n tungeinesStadtarchives.Bür-
g germeisterRolfPfeifferinfor-
;- mierte, dass die Gespräche
i bereits laufen. "InteressantI ist, was archivwtirdig ist und
s was aus Datenschutzgründen
r nicht aufgenommen werden
' kann", teilte er mit. Er geht
i davon aus, dass nach den
: Sommerferien ein Angebot
r zum Stadtarchiv vorliegen
. wfud, über das danr-r.die pgli-
r tischen Gremien Ueräiäh- können. . jk ,,,
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